
 

記得 1996 年，當時我就讀初中二年級，在暑假時開始相

信上主，到現在已經有十八年了，記得起初信主是因為教會能

給予我很溫暖的感覺，亦因此吸引我回到教會當中，直至四年

前要到英國讀書，亦在這刻開始我再沒有回到教會，一直到前

年我才再次回到教會，今年 1 月我向神認罪悔改, 表示相信接

受耶穌基督為救主。 
 
信了主耶穌後, 我清楚知道自己是一位對自我要求很高的人，一定要自己

完美，要在身邊的人面前做得最好，不論在父母、朋友、上司、下屬、男朋友

和上帝面前也要完美的，因此，有時候，縱使有些令我感到不公平的事，我仍

不敢說出來，每每放在心裡；有時候，我為到自己做了一些令他們不喜歡的

事，我內心亦會不停地指責自己，因此我一直活得不開心，但原來上帝告訴

我，我就是一位不完美的人，上帝派祂獨生子耶穌，為我們釘在十字架上受

死，就是為洗淨我們的罪我們的不完美，同時，上帝不時派不同的天使在我身

邊提醒我接受自己的好同時亦要接受自己的不完美，例如，一直與我同行的成

長導師。然而，上主己經洗淨我的罪，我亦是時候放下過去和自己提醒自己的

不完美，接受自己。 最後，我為到上帝派來的天使說聲多謝，因為您們是上帝

所挑選的，祂感動您們向我說話，為祂造就了一位美好的生命見證，多謝各位, 
這十八年裡，原來主耶穌一直沒有離棄我，祂一直讓我經歷對自已來說很重要

的事情,例如我與一位男朋友談戀愛最終分手的結果，當時我真的傷心欲絕. 
 
15 年前曾經決定過要接受水禮，但當時因為一些原因，最後我並沒有接

受，心裡一直想：相信不一定需要進行水禮的。上帝在過去的日子讓我經歷兩

段感情，這兩段感情是因為對方不願意承諾走進婚姻而分開，一段相處了十

年，另一段卻相處了兩年；分開，是讓我多麼的難受。又記得去年十一月，在

一次崇拜中，我突然有所感動想著：“為什麼我不想接受水禮呢？這樣，我與

上帝的關係起不是就像我跟兩位前度男友的關係同樣？這一刻我終於明白自己

不能再逃避，是時候對神的愛作出承諾及回應，就像我與主耶穌”拍拖”很久, 
我要嫁給祂了。   傅淑君   
 

(傅姊妹於今年 3 月 3 日在本堂接受水禮, 現職為市場推廣總監) 
 


